

ERSATZTEILE

SPARE PARTS

Bereitstellung von Ersatz- und Verschleißteilen in BÜRKLE-Qualität.

Provision of Spare Parts and Wearing Parts of BÜRKLE-Quality.

DIE FAKTEN

Auch bei guter Wartung und Pflege benötigen Produktionsanlagen Ersatz- und Verschleißteile. Bei Bedarf steht BÜRKLE mit einem eigenen Team für den Ersatzteilverkauf bereit und stellt eine schnelle und unkomplizierte Versorgung mit Ersatzteilen sicher. Kompetente Beratung und individuelle Angebote inbegriffen.

UNSER ANGEBOT

- Technische Beratung und Unterstützung bei der Identifikation von benötigten Ersatzteilen.
- Angebot und Verkauf von Ersatz- und Verschleißteilen für alle Anlagentypen und Altersklassen.
- Rahmenverträge und Bonusvereinbarungen bei Erreichung eines bestimmten Umsatzniveaus.
- Individuell abgestimmte Ersatzteilkpakete mit kritischen Teilen für Neumaschinen.

LEISTUNGSMERKMALE

- Ersatzteile in BÜRKLE-Qualität mit Beratung oder Unterstützung zum Einbau in der Anlage.
- Kurzfristige Versorgung mit Ersatz- und Verschleißteilen durch umfangreiche Lagerbestände.
- Globale Verfügbarkeit von Ersatz- und Verschleißteilen durch Lagerbestände in China und den USA.
- Effiziente und schnelle Auftragsabwicklung.

THE FACTS

Even with regular maintenance and care, production lines need spare and wearing parts from time to time. If needed, a BÜRKLE spare parts team ensures a fast and easy supply of spare parts. Competent advice and individual quotes are included.

OUR SERVICES

- Technical advice and support with identification of required spare parts.
- Offer and sales of spare and wearing parts for all line types and years of manufacture.
- Framework contracts and bonus agreements when reaching a certain sales turnover.
- Customized spare part packages with most critical parts for new machines.

PERFORMANCE CHARACTERISTICS

- Spare parts of BÜRKLE quality combined with technical advice or support when mounting the parts into your line.
- Short-term supply with spare and wearing parts ensured by large stocks.
- Global availability of spare parts and wearing parts through stocks in China and in the USA.
- Efficient and fast order handling.